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Nota à Imprensa 

 

Complexo Desportivo do Porto Pinheiro – que futuro? 
 

Na reunião de câmara hoje realizada, um dos assuntos que esteve em 
discussão, foi a proposta de extinção, por acordo, da cedência em direito de 
superfície constituída sobre o “Complexo Desportivo do Porto Pinheiro”, a favor do 
SCP. 

Desde a primeira hora, ou seja desde Abril de 2012, que os vereadores da CDU 
manifestaram as suas mais sérias e profundas reservas, quanto a todo o processo 
quer da cedência daquele importante equipamento ao SCP, quer do projeto 
apresentado por aquele clube nacional, que na altura foi considerado muito vago 
além de megalómano. 

Também naquela altura os vereadores lamentaram profundamente não ter sido 
possível encontrar, no quadro das estruturas associativas do concelho, uma solução e/ou 
projeto viável que possibilitasse a recuperação do espaço, rentabilização e exploração de 
todo o complexo. 

A CDU e os seus eleitos continuam convictos de que se tivesse havido 
empenhamento da maioria que gere esta câmara poderiam ter surgido propostas, outras 
propostas, decorrentes de outra e melhor análise e reflexão, mais ampla e plural, desta 
complexa situação, o que seria certamente positivo, no sentido da melhor defesa do 
interesse público concelhio e logo da população. 

A posição crítica que sempre foi manifestada pelos eleitos da CDU relativamente à 
condução e desenvolvimento de todo o processo é conhecida. 

Infelizmente para a população de Odivelas, a CDU e os seus eleitos tinham razão.  

Hoje, esperamos, estamos a chegar ao fim de uma aventura que saiu muito cara ao 
erário público.  

Chegados a este ponto e em relação à proposta que esteve hoje em reunião de 
câmara, de extinção da cedência dos terrenos que foi constituída a favor do SCP, face às 
circunstâncias a que o PS na câmara municipal deixou chegar, a CDU esteve de acordo e 
aprovou a proposta. 
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Agora, a questão principal continua sem resposta, ou seja que destino vai ser dado 
pela Câmara àquele espaço, que projeto prevê implementar? Sobre isso pouco ou nada se 
sabe. Embora seja urgente intervir e dar uso adequado àqueles espaços, com uma 
localização de excelência e que só podem e devem ser alocados ao uso e fruição da 
população deste concelho. 

Não tendo o SCP concretizado nada do que foi projetado destruiu contudo algumas 
infraestruturas e atividades preexistentes. 

Do restaurante e do ginásio nada ficou. Apenas restam entulho e materiais 
resultantes das demolições. Vai ser mais uma vez a população de Odivelas a suportar os 
custos das opções erradas desta maioria?  

São estas as interrogações que a CDU exige resposta e um debate de ideias para 
que no mais curto espaço de tempo seja encontrada uma solução que devolva aquele 
espaço à população de Odivelas e do concelho. 

Como sempre, os Odivelenses poderão contar com a CDU, na defesa intransigente 
dos seus direitos. 
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